

Después de la Asamblea de Alcázar

Continúo en el uso de la palabra

Afirma también el compañero Aldama en el escrito que estamos comentando, que, *con una unión verdadera, ocuparíamos nuestro merecido puesto en el Escalafón social y no seríamos los últimos criados de los pueblos donde acostumbra a medir los méritos por la soldada; y la nuestra, donde imperan las igualas. (y será obra de tiempo y de titanes conseguir su desaparición), es insuficiente, absurda y ridícula, parangonada con los servicios prestados.*

Vayamos por partes: ¡Qué duda cabe que con una verdadera unión sucedería cuanto el compañero afirma! Tan cierto es ello que yo, sin más que estar estrechamente unido con mi férrea voluntad, mi escasa ciencia y mi honrada conciencia, he conseguido mucho más que cuanto el articulista aspira a conseguir. He conseguido que, salvando las concesiones que en relación con el respeto a mi persona haya tenido a bien dispensar, respete todo el mundo hasta la veneración, la honrosa profesión que ejerzo; he conseguido que, comenzando por mi madre, continuando por mis hijos y terminando por mi último cliente, no exista una sola persona en el mundo, que se haya permitido la más mínima confianza con mi actuación profesional; he conseguido que, por todos cuantos me conocen y me tratan, sea considerado como una verdadera reliquia todo enfermo a quien yo preste asistencia, sea cual fuere su condición social; he conseguido humillar a pesar de su fiereza, a esa lacra social llamada cacique; he conseguido que, desde el más encoquetado aristócrata al más humilde menestral, me consideren, en mi calidad de Médico, no como un servil lacayo, sino como un digno y respetable profesional, que presta un importantísimo e imprescindible servicio; he conseguido, ser el único director de la obra que con mi profesión ejecuto, en vez prestarme a ser un hipócrita mandatario de una muchedumbre indocta; he conseguido valorar dignamente los servicios que presto, en relación a su importancia y a la posición económica del que los recibe, y he

conseguido en fin, *desde el primer día* que comencé mi ejercicio profesional y sin ser un *tán* ni mucho menos, lo que el compañero Aldama considera obra del tiempo y labor de titanes: des- terrar la iguala. Yo no he admitido una iguala en mi vida. Pues si sólo yo, en amigabale consorcio con mis propias fuerzas, he conseguido todo esto, ¿qué dejaría de conseguirse, si estuviésemos todos unidos para proceder igual?

Lo primero que conseguiríamos, créame el compañero, sería la desaparición del esquirol, ya que, abundando en las mismas ideas que Martín Hurtado, en cuanto a esquirolismo se refiere, tengo la evidencia de que, esta denigrante inmoralidad profesional, la fabrica el hambre, y el hambre la fabricamos los Médicos todos con nuestro indigno modo de proceder; y aquí si que viene de perlas lo de *entren todos y salga el que pueda* ¡Cuántas veces, el que parece que mejor ejerce, el que mejor cubre o cree o simula cubrir las apariencias, el que mejor número ocupa en ese abigarrado escalafón en que se encuentran catalogadas las *personas de orden*, es el más refinado hipócrita, el más funesto charlatán, el más repugnante vividor y por ende el más habilidoso y fecundo fabricante de esquirols, para siguiendo

el ejemplo de aquel célebre Juan de Robles, lamentarse después de su existencia!

No es tan preferible como el compañero Aldama afirma, una esquila de defunción a un diploma de esquirol. Lo preferible sería, expedirles la esquila de defunción a los fabricantes de esquirols y causantes por lo tanto del esquirolismo; a ciertos profesionales de la caza de incautos que, con palabras y con escritos rebosantes de hipócrita adulación, para agradar a la galería, procuran fabricarse un sólido pedestal, para vivir a costa de infelices y nobles compañeros a quienes explotan. A estos a los que se impone la necesidad de suprimir, con lo que dicho sea de paso sufriría seguramente un largo aplazamiento, eso de la limitación de Títulos.

No es posible que nos apoye el Estado, ni nos respete el público, ni se conceda autoridad e independencia a nuestro cargo, mientras nosotros mismos no adquiramos y pongamos en práctica, el verdadero concepto de nuestra propia estimación.

¡Y pensar que todo esto tendría fácil y rapidísima solución, solo con que los compañeros todos, se dieran cuenta exacta de lo que es *Federación Sanitaria* y pusieran en práctica la doctrina!



RUANO

Unico Odontólogo de la Capital

Extracciones, prótesis, rayos ultravioletas

CONSULTA DE 10 A 1 Y 5 A 7

POSTAS NUM. 2, PRAL.

HIERBA LASS

CURA CATARROS Y TOS FERIRA

MEDICACIÓN DE POCO COSTE Y DE EXCELENTES RESULTADOS

Tomada después de las comidas es un buen estomacico, y sustituye con ventajas al té y al café.

Como puede endulzarse a gusto de los pequeños enfermitos, éstos la toman como una golosina.

Bolsita para 20 ó 22 tazas, UNA peseta.

VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

Depósito: Juan J. Lasala y Merlo, Farmacéutico, Empedrada, 1.-Valdepeñas.- (Ciudad Real)